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«La tomba è il luogo dove chi entra non esce. Ma Gesù è 
uscito per noi, è risorto per noi, per portare vita dove c’era 
morte, per avviare una storia nuova dove era stata messa 
una pietra sopra. Lui, che ha ribaltato il masso all’ingresso 
della tomba, può rimuovere i macigni che sigillano il cuore. 
Perciò non cediamo alla rassegnazione, non mettiamo una 
pietra sopra la speranza... Sorella, fratello, anche se nel cuore 
hai seppellito la speranza, non arrenderti: Dio è più grande. Il 
buio e la morte non hanno l’ultima parola. Coraggio, con Dio 
niente è perduto!»..
(Papa Francesco)
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